

BULLETIN DE PARIS No. 2009 - 022

DATE: 4 août 2009
DATE EFFECTIVE: 4 août 2009

COMMERCIALISATION DES CONTRATS D'OPTION SUR ACTION ET SUR INDICES DU MONEP AUX ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE.

VERSION ACTUALISÉE DE L'"OPTIONS DISCLOSURE DOCUMENT"

Sommaire:

Ce Bulletin informe les membres de la publication d'une version actualisée du document officiel de présentation des options du Monep à l'intention du marché américain, l'"OPTIONS DISCLOSURE DOCUMENT".

1. Introduction :

1.1 Ce Bulletin informe les membres des Marchés dérivés de Paris de la publication par la Bourse d'une version actualisée de l'"Options Disclosure Document". Les membres sont invités à faire parvenir dans les meilleurs délais une copie de ce document à ceux de leurs clients aux Etats Unis qui sont habilités à négocier les contrats d'option sur action et sur indices négociables du Monep sur LIFFE CONNECT® et à utiliser dorénavant cette version pour leurs nouveaux clients.

2. Procédure de commercialisation des options sur actions et sur Indices aux États-Unis :

2.1 En vertu de la « no-action letter » émise par la “Securities and Exchange Commission” (“SEC”) des Etats Unis, les membres du Monep peuvent proposer à l'achat et à la vente les options appelées “Approved Options” aux entités autorisées aux Etats Unis. La liste de ces options figure en Annexe 1 à ce Bulletin.

La « no-action letter » est disponible dans son intégralité sur le site Internet de la SEC à :
<http://www.sec.gov/divisions/marketreg/mr-noaction/scmc061796.pdf>.

2.2 Ce document ne peut être distribué qu'aux “Qualified Broker-Dealers” et aux “Qualified Institutions” aux Etats Unis. Pour être considérée comme “Qualifiée”, une entité doit disposer d'une réelle expérience préalable des marchés domestiques d'options aux USA. De plus, ces entités doivent disposer des mêmes qualifications qu'un “Qualified Institutional Buyer” tel que prévu par la Règle 144A du US Securities Act de 1933 ou être exclue de la définition d'une “US Person” par la Règle 902(k)(2)(vi) de la Réglementation en vigueur.

Web site: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe") comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

- 2.3 Les membres du Monep doivent être conscients qu'ils ne peuvent exécuter des transactions d'“Approved Options” avec ou pour une personne localisée aux Etats Unis que si cette personne est un “Qualified Broker-Dealer” ou une “Qualified Institution”, intervenant pour son propre compte ou les comptes d'autres “Qualified Broker-Dealers” ou “Qualified Institutions” ou les comptes sous gestion de personnes non-US au sens de la Règle 902(k)(2)(i) de la Réglementation en vigueur.

3. Version actualisée de l’“Options Disclosure Document”

- 3.1 La version actualisée de l’“Options Disclosure Document” est jointe à ce Bulletin.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Laurence Walton
Gilles Clerc

+44 (0)20 7379 2782
+44 (0)20 7379 2639

lwalton@nyx.com
gclerc@nyx.com

PARIS NOTICE No. 2009 - 022

ISSUE DATE: 4 August 2009
EFFECTIVE DATE: 4 August 2009

OFFER AND SALE OF MONEP EQUITY AND INDEX OPTIONS IN THE UNITED STATES

REVISED DISCLOSURE DOCUMENT

Executive Summary

This Notice informs Members that the Exchange has issued a revised Disclosure Document for Monep Equity and Index option contracts.

1. Introduction

1.1 This Notice informs Members of the Paris market that the Exchange has issued a revised Disclosure Document. Members should promptly send a copy of the revised Disclosure Document to clients in the United States who are qualified to trade Monep Equity and Index Options which are available on the Paris market through LIFFE CONNECT®.

2 Procedure for Offering and Selling Equity and Index Options in the United States

2.1 By virtue of the No Action Letter granted by the US Securities and Exchange Commission (“SEC”), Members of Monep may offer and sell so-called “Approved Options” to prescribed Entities in the United States (“US Entities”). A list of Approved Options forms Attachment 1 to this Notice.

The “No-Action Letter” is available on the SEC web site at the following address. (<http://www.sec.gov/divisions/marketreg/mr-noaction/scmc061796.pdf>).

2.2 The Disclosure Document is intended for distribution only to “Qualified Broker-Dealers” and “Qualified Institutions” in the United States. To be Qualified each such entity must have had prior actual experience in the US domestic options markets. In addition, such entities must meet the same qualifications as a “qualified institutional buyer” under Rule 144A under the US Securities Act of 1933 (the “Act”) or as an entity excluded from the definition of “US person” by Rule 902(k)(2)(vi) of Regulation S under the Act.

- 2.3 Members of Monep are advised that they may execute transactions in Approved Options with or for a person located in the United States only if that person is a Qualified Broker-Dealer or a Qualified Institution, acting for its own account or the accounts of other Qualified Broker-Dealers or Qualified Institutions or managed accounts of non-US persons within the meaning of Rule 902(k)(2)(i) of Regulation S under the Act.

3 Revised Disclosure Document.

- 3.1 The revised Disclosure Document is attached to this Notice.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Laurence Walton	+44 (0)20 7379 2782	lwalton@nyx.com
Gilles Clerc	+44 (0)20 7379 2639	gclerc@nyx.com

<u>Options sur Indice :</u>	
Options sur Indice CAC40®	
<u>Options sur actions :</u>	
Accor Air France KLM Air Liquide Alcatel-Lucent Alstom Arcelor Mittal Atos Origin AXA BNP Paribas Bouygues CNP Assurance Cap Gemini Carrefour Casino Guichard-Perrachon Christian Dior Crédit Agricole SA Dassault Systèmes Dexia EADS Électricité de France Essilor International Faurecia France Télécom GDF Suez Groupe Danone Havas advertising Hermès International L V M H Lafarge	Lagardère L'Oréal Métropole Télévision (M6) Michelin NYSE Euronext Pernod Ricard Peugeot SA Pinault-Printemps-Redoute Publicis Group Renault Safran SA Saint-Gobain Sanofi-Aventis Schneider Electric Scor Société Générale Sodexho Alliance STMicroelectronics Suez Environnement SA Technip TF1 Thales Thomson Total SA Unibail Valeo Vallourec Vinci Veolia Environnement Vivendi